Mai 2016

Hildburgenwochenende in Fürstenfeldbruck. 27. bis 29. Mai 2016

Dieses Jahr wurde das Hildburgenwochenende von Bbr. Arcus und Klaudia ausgerichtet.

Tagungsort war das Romantik Hotel Post mitten in Fürstenfeldbruck. Um 18 Uhr trafen sich alle zum Abendessen und gemütlichem Beisammensein. Das Wetter war so gut, dass etwa am 21 Uhr in den Innenhof gewechselt wurde.

Samstag, nach gutem Frühstück um 10 Uhr trafen wir uns in Maisach um die kleine regionale Kneiselbrauerei zu besichtigen.

Anschließend gab es im Freien Mittagessen nach Belieben, die Weißwürste waren gut. Nachmittag fand ein Konvent im Hof der Post statt, die Damen hatten ein eigenes Programm.

Um 19 Uhr wurden wir beim gemeinsamen Abendessen verwöhnt. Die Kneipe verlief harmonisch. Um 24 Uhr sind wir Richtung Zimmer.

Sonntag starteten wir um 10 Uhr zur Furthmühle. Diese liegt etwa 3.5 km vor Odelzhausen. Eine sehr schöne unter Denkmalschutz stehende Mühle, die ihre Wurzeln im 10. Jahrhundert hat. Der Müller war in seinen Ausführungen über Geschichte und Technik hervorragend, ihm zu liebe haben wir die erste Strophe des Frankenliedes gesungen. Das Weißwurstessen im Biergarten war gemütlich.

Gegen 14 Uhr löste sich die Gruppe auf.

Es war ein schönes Ereignis.